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O Espírito Santo é o Nosso Ajudador 
 

     No início da minha caminhada com Deus, eu tentei fazer o meu melhor em 
relação a me comportar como um filho da obediência aqui nesta Terra e confesso 
que mesmo amando ao Senhor de todo o meu coração, logo percebi que o fato de 
eu desejar fazer mudanças e me comportar conforme a palavra não era o suficiente 
para que eu realmente ficasse livre das minhas fraquezas.  
 
     Por várias vezes eu me sentia frustrado praticando algumas coisas das quais eu 
desejava, com sinceridade, não fazer mais. 
 
     A obra Redentora de Jesus é um milagre maravilhoso. Jesus não apenas me 
salvou e depois me deixou desamparado neste mundo, mas Deus meu Pai, enviou 
o próprio Espírito Santo para habitar dentro de mim e me auxiliar em minhas 
fraquezas. Eu fui batizado no Espírito Santo e como prova disso, posso orar em 
outras línguas que é a linguagem do próprio Espírito Santo que agora habita em 
mim, intercedendo ao Pai por mim, orando a oração perfeita em meu lugar. 
 
Romanos 8:26-27 - Do mesmo modo, o Espírito nos auxilia em nossa fraqueza; 
porque não sabemos como orar, no entanto, o próprio Espírito intercede por nós 
com gemidos impossíveis de serem expressos por meio de palavras. E aquele que 
sonda os corações conhece perfeitamente qual é a intenção do Espírito; 
porquanto, o Espírito suplica pelos santos em conformidade com a vontade de 
Deus.    
 
     Quero contar uma história que ouvi do meu pastor e que o fará entender como 
muitos de nós vivemos lutando contra nossas fraquezas! 
 
     Há muito tempo, havia um lutador americano que viajava de cidade em cidade 
desafiando os valentões daqueles lugares a lutarem contra ele. O vencedor levava 
um prêmio em dinheiro, portanto não era difícil encontrar candidatos atraídos pelo 
prêmio ao desafio. Entretanto, esse lutador era muito bom e sempre derrotava todos 
os candidatos por onde ia passando.  
 
     Certa vez, esse lutador foi a uma cidade da qual já havia propagado a sua fama 
de forte e vencedor e ninguém naquele lugar ousou enfrentá-lo! Então, o promotor 
da luta percorreu aquela cidade em busca de um oponente para aquele lutador, mas 
a única alternativa que ele encontrou foi um urso de um morador local que estava 
disposto a colocar o seu animal para lutar! 
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     Esse lutador então pensou e analisou se seria viável a luta, pois nunca em sua 
vida tinha lutado contra um animal. Todavia, ao conhecer o urso para analisar se 
seria possível derrotá-lo, logo percebeu que se tratava de um filhote e por isso não 
encontrou dificuldade para que a luta acontecesse e aceitou o desafio e como 
sempre o grande lutador venceu o filhote de urso facilmente aumentando ainda 
mais a sua fama de invencível! 
 
     Passaram-se alguns anos e esse mesmo lutador retornou à cidade daquele 
filhote de urso para novamente desafiar alguém que o enfrentasse, mas novamente 
ninguém naquela cidade ousou desafiá-lo. Porquanto, o seu promotor de luta 
propôs a luta com o mesmo urso, já que não encontraram nenhum candidato. Como 
ele já havia vencido o urso facilmente, não hesitou em aceitar o desafio.  
 
     A luta foi anunciada e logo todos da cidade se juntaram para ver o espetáculo. 
Mas quando trouxeram o urso, o lutador teve uma grande surpresa. O urso não era 
mais um filhote!!! Agora ele tinha três vezes mais o seu tamanho e era bem mais 
feroz, derrotando facilmente o famoso lutador!  
 
     O lutador subestimou o seu oponente fazendo com que ele perdesse a luta para 
o urso que tinha se tornado muito maior!! 
 
     O que eu quero que você entenda com essa história é que muitos de nós 
achamos que temos o controle, sempre pensamos: 
 
         “Quando eu quiser, eu paro com isso!” 
 
         “Só desta vez!!”  
 
     E acabamos não percebendo que essas coisas estão crescendo e ganhando força 
contra nós mesmos! 
 
     Mas se entregar aos cuidados do Espírito Santo, orando em outras línguas, vai 
fazer com que esses frutos ruins dentro de nós sejam cortados pela raiz, que 
sejamos livres e nosso espírito, renascido de novo, seja nutrido pelo próprio 
Espírito Santo. 
 

Júnior Carvalho 
 


